



Kinderweihnachtsfeier im Cowboy-Club Regensburg

[« Zurück](#)[drucken](#)

Bereits zum 40sten Mal feierte der Cowboy-Club Regensburg eine Kinderweihnacht. Wie auch schon in den Jahren zuvor waren zu diesem schönen Ereignis Kinder und Jugendliche aus der Bischof-Wittmann-Schule der Katholischen Jugendfürsorge Regensburg, Förderzentrum mit Förderschwerpunkt geistige Entwicklung, eingeladen. Aus den Vorjahren wissen sie, dass die Kinderweihnacht im Cowboy-Club etwas ganz Besonderes ist.



Und so wurden auch alle Kinder reich beschenkt. Mit ihnen freuten sich ihre Eltern und Geschwister, die sie auf die Weihnachtsfeier in den Cowboy-Club begleitet hatten. Ludwig Faltermeier, Einrichtungsleiter der Bischof-Wittmann-Schule, bedankte sich herzlich bei den Organisatoren des Cowboy-Clubs. „Uns verbindet eine 40-jährige Freundschaft. Seit 1975 sind unsere Schüler und Eltern zur Weihnachtsfeier in das wohlige warme und vorweihnachtlich geschmückte Vereinsheim eingeladen.“



Ludwig Faltermeier machte in einer kurzen Ansprache deutlich: „Weihnachten bringt Licht in das Dunkel der Welt. Zu keiner anderen Zeit des Jahres brennen so viele Laternen, Lichterketten, Sterne und am Adventkranz und am Christbaum Kerzen. Licht macht warm, schenkt Geborgenheit und ist ein Allheilmittel gegen Dunkelheit, Kälte, Unsicherheit und Angst. Licht ist ein Lebensspender.“

So sei auch der Cowboy-Club einer Lichtgestalt gleich, der als Wegbegleiter und Freudenspender die Kinder und ihre Familien beschenke: „Was für ein erlebtes Glück für die teilnehmenden Schüler mit ihren strahlenden und leuchtenden Augen sowie für die Eltern liegt in dieser Freundschaft zwischen einer Schule und einem Verein wie dem Cowboy-Club über Generationen hinweg.“

Jahr: [2015](#) Rubrik: [Neues](#) 18.12.15
